
Subject: Niemals Strip-Methode !!!!
Posted by AlviArmaniGER on Mon, 17 Nov 2008 22:21:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Also ich kann jedem nur davon abraten die Strip-Methode zu wählen als Methode für eine HT.
Zum einen wird man immer eine große Narbe am Hinterkopf tragen und zum anderen kann es
zu viel mehr Komplikationen kommen, da es ein chirurgischer Eingriff ist .Es wird ein großer
Streifen Haut entfernt und zerteilt.
Diese Methode ist schon längst überholt und durch die FUE-Methode. Einer der Ärzte,
welcher mit dieser Methode schon Erfolg auf der ganzen Welt hat, ist Dr. Alvi Armani.
Ich selbst bin Patient von ihm und kann nur gutes von ihm berichten. 
Meine HT ist nun 11 Monate her und ich bin mit dem Ergebnis sehr zufrieden. 
Er hält im Januar ein Seminar und ich würde jedem der gerne eine HT machen möchte an
dem Seminar teil zu nehmen um ihn und seine Arbeit mal von nahem zu betrachten oder sogar
sich mit ihm zu unterhalten, um zweifel oder fragen aus der Welt zu schaffen.
Wer daran teilnehmen möchte und Interesse daran hat, bitte einfach eine email an mich
schreiben.
Mit freundlichen Grüßen 
N-----

Subject: Re: Niemals Strip-Methode !!!!
Posted by duda on Mon, 17 Nov 2008 22:31:17 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

so kurz registriert, und schon so viel Mist verzapft

Subject: Re: Niemals Strip-Methode !!!!
Posted by Philebos on Mon, 17 Nov 2008 22:36:55 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

warum eigentlich sparen eigentlich alle Ärzte an ihren Vertretern?
Es wird doch nicht so schwer sein, da eine seriöse und vernünftige Person zu finden, oder?

Subject: Re: Niemals Strip-Methode !!!!
Posted by AlviArmaniGER on Mon, 17 Nov 2008 22:56:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Was soll das denn bitte heissen ?

Ich merke , dass es in Deutschland wie zu wenig verbreitet ist , wie gut eigentlich Dr. Armani ist .
Dieser Arzt ist nicht umsonst so sehr ausgezeichnet worden .
Jedoch in Deutschland ist er relativ unbekannt .
Das hab ich ihm auch persönlich gesagt und daher bin ich hier , um Fragen zu klären und
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meine persönlichen Erfahrungen anzugeben .
Ich habe es am eigenen Leib erfahren und kann hier mitreden , was man von vielen hier nicht
sagen kann .
Denn Leute die keine HT gemacht haben und nicht wissen wovon sie reden und nur das
wiedergeben was sie irgendwo mal gehört haben , sollten echt gar nix sagen hier .

Da würd ich echt mal empfehlen , zu seinem Seminar zu gehen und ihm mal die Meinung
persönlich zu sagen und sich mal anhören wie er arbeitet und sich vllt über seinen
persönlichen Fall informieren .

Wie gesagt es wird bald in Frankfurt stattfinden und das vermutlich im Januar 

Mfg N-----

Subject: Re: Niemals Strip-Methode !!!!
Posted by pluggy on Mon, 17 Nov 2008 22:56:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Armani war für mich sowieso niemals seriös, da wundern mich auch diese
Marketing-Methoden nicht.  

Subject: Re: Niemals Strip-Methode !!!!
Posted by AlviArmaniGER on Mon, 17 Nov 2008 23:02:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Darf ich mal Fragen , warum Armani so einen angeblich schlechten Ruf hat ?
Was ist es denn was so stört an seinen Methoden ?

Vllt kann ich was weitergeben .

Mfg N-----

Subject: Re: Niemals Strip-Methode !!!!
Posted by pili on Mon, 17 Nov 2008 23:21:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Nimms nicht persönlich. Ich nenne mal ein paar Dinge die an ihm kritisiert werden: 

Es wird behauptet...du weißt ja jetzt was man so erzählt.
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Subject: Re: Niemals Strip-Methode !!!!
Posted by AlviArmaniGER on Mon, 17 Nov 2008 23:35:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Nein klar , kein Thema 
Ich meine ich bin ja nur ein Vertreter von ihm , hab kein Problem damit .
Ist gut zu erfahren , was die Leute denken , damit man weiss woran es liegt .

Also zu dem ersten Punkt kann ich sagen , ich bin schon mal der Gegenbeweis dafür .

Er hat bei mir eine hohe Dichte erziehlt und ich kann nicht klagen was das Ergebnis angeht .

Zum zweiten Punkt mit dem "splitten" , kann ich wenig drüber sagen , da es das erste mal ist ,
dass ich davon höre .
Ich meine wer kann das sagen ? Man bekommt fast nix mit von dem Eingriff . Aber wenn das
einige behaupten , frag ich mich woher sie das wissen wollen , wenn es wirklich der Fall sein
sollte .

Ok der Preis pro Graft liegt bei 7$ .
Er wird einem vorschlagen , wieviele Grafts er seiner Meinung benötigt , um das geforderte
Resultat zu erlangen .
Ob man es dann genau so sieht oder anderer Meinung ist , kann man ohne Probleme mit ihm
besprechen .
Und über den Preis lässt sich immer reden . (bespreche aus eigener Erfahrung  )
Während des Eingriffs sind ca. 6-8 Leute da , welche sich um die Grafts kümmern . Das ist
auch der Grund warum soviele Grafts überleben und warum es möglich ist für ihn eine solch
gorße Anzahl von Grafts zu transplantieren in einer Sitzung .
Die Grafts sind halt nicht lange in Bearbeitung , weil es ein großes Team ist und können
schnell wieder eingesetzt werden .

Naja wie gesagt zu dem anderen Punkt , man kann mit ihm über alles reden .

Aber ich werde ihm die Kritiken zukommen lassen 

Danke schonmal dafür 

Mfg N-----

Subject: Re: Niemals Strip-Methode !!!!
Posted by Michael G. on Tue, 18 Nov 2008 00:02:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

AlviArmaniGER schrieb am Die, 18 November 2008 00:35
Die Grafts sind halt nicht lange in Bearbeitung , weil es ein großes Team ist und können
schnell wieder eingesetzt werden .

Page 3 of 43 ---- Generated from Haartransplantation Forum

https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=usrinfo&id=5100
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=rview&th=1850&goto=27932#msg_27932
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=post&reply_to=27932
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=usrinfo&id=1841
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=rview&th=1850&goto=27937#msg_27937
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=post&reply_to=27937
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php


Moment....mmhh
Hatte Code11 nicht mal erzählt, dass Armani die Grafts erst nach ca. 10 Stunden bei ihm
eingestzt hat?

Kennst Du Code11, N-----?

Subject: Re: Niemals Strip-Methode !!!!
Posted by NW5a on Tue, 18 Nov 2008 09:29:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo N-----,

erstmal möchte ich dich nochmal an die Forenregeln erinnern und dan möchte ich dich bitten
nicht mit solchen reißerischen Threads Stimmung gegen Strip zu machen. Du findest hier
nämlich ein sehr aufgeklärtes Publikum, welches durchaus in der Lage ist zu unterscheiden,
welche Methode einzeln oder in Kombi angewendet werden sollte.

Wenn du wirklich als Vertreter hier Fuss fassen möchtest, dann kläre über Technik und
Methoden auf und beteilige dich an der Diskussion.

Gruß

Subject: Re: Niemals Strip-Methode !!!!
Posted by AJKV on Tue, 18 Nov 2008 11:37:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Die Überschrift ist klasse, genau der richtige Einstieg für einen Berater. 

Wieso hat Dein "Chef" denn in der Vergangenheit genau diese Methode bei zahlreichen Patienten
angewendet?

Subject: Re: Niemals Strip-Methode !!!!
Posted by Katzenhase on Tue, 18 Nov 2008 13:36:10 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

N-----,
du musst du nicht wundern, dass viele User hier, dich nicht für ernst nehmen...  
Die Strip Methode als Unfug darzustellen, ist schlicht und einfach "Bullshit".
Erstens ist die Strip OP billiger, zweitens ist die Anwuchsrate höher als bei FUE.
Wie kommst du eigentlich darauf, dass FUE eine bessere Anwuchsrate hat als Strip?
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Das musst du geträumt haben  

Subject: Re: Niemals Strip-Methode !!!!
Posted by AlviArmaniGER on Tue, 18 Nov 2008 14:13:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Naja ich sag ja nicht , dass die Strip-Methode kompletter Blödsinn ist .

Es ist nur so , dass die FUE-Methode mehr Vorteile mit sich bringt .

Ich habs schon mehrfach erklärt hier , aber ich bin mir sicher alle hier kennen sich sicher aus mit
den 2 Methoden .

Zum einen die Narbenbildung , wodurch man keinen Kurzhaarschnitt machen kann .
Desweiteren handelt es sich um einen , richtigen chirurgischen Eingriff , welcher auch mehr
Komplikationen mit sich bringt .
Ausserdem kann man diese Methdoe vllt 2 mal machen , sonst hat man bald den Haaransatz im
Nacken   

Es sind nur einige der Gründe , warum Alvi Armani immer weniger die Strip-Methode anbietet .
Naja und wenn ich mir so die Pros und Contras angucke , kann ich es auch verstehen , warum er
diese Methode aus seinen Arbeiten immer mehr streicht. 

Es war auch der Grund warum ich mich dafür entschieden habe , denn ich denke grade als
junger Mensch will man ab und zu mal Abwechslung und ich hab viele Freunde die konnen im
Sommer ne Kurzhaarfrisur  machen , doch ich nicht , wegen meinen Geheimratsecken , die ich
damals hatte . Naja und nun kein Problem mehr .
Weder Narben noch sonst was und wenn ihr meinen Hinterkopf seht , der sieht noch genau so
aus wie vorher , kein bischen dünner oder lichter geworden .
Wenn ich mal in Zukunft wieder eine bräuchte , könnte ich noch locker 5-6 Tausend rausholen
.

Mfg N-----

Subject: Re: Niemals Strip-Methode !!!!
Posted by AlviArmaniGER on Tue, 18 Nov 2008 14:15:19 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Michael G. schrieb am Die, 18 November 2008 01:02AlviArmaniGER schrieb am Die, 18
November 2008 00:35
Die Grafts sind halt nicht lange in Bearbeitung , weil es ein großes Team ist und können
schnell wieder eingesetzt werden .
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Moment....mmhh
Hatte Code11 nicht mal erzählt, dass Armani die Grafts erst nach ca. 10 Stunden bei ihm
eingestzt hat?

Kennst Du Code11, N-----?

Ne kenn ich leider nicht    würd ich mir aber gerne mal anhören 

Mfg N-----

Subject: Re: Niemals Strip-Methode !!!!
Posted by Katzenhase on Tue, 18 Nov 2008 14:25:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich hatte bisher 2 Strip Op&acute;s mit insgesamt 3500 Grafts.
Da ich mir nie die Haare ganz kurz schneiden lassen würde(passt nicht zu meinem eher langen
Gesicht),fallen die Haare sowieso darüber.
Meine Narbe sieht daher kein Mensch und wird auch nie ein Mensch sehen.....
Und noch was Herr Armani Protoge...-auch mit einer Strip OP lassen sich Geheimratsecken
schließen  
Wenn du wirklich Ahnung hättest, dann wüsstest du, dass sowohl FUE als auch Strip eine
Daseinsberechtigung haben  
Ich glaube nicht, dass du so viele User hier für Armani erwärmen kannst. Der hat nicht den
besten Ruf hier...-ganz gleich warum.
Da kommen andere Ärzte besser weg......

Subject: Re: Niemals Strip-Methode !!!!
Posted by AlviArmaniGER on Tue, 18 Nov 2008 14:32:04 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Katzenhase schrieb am Die, 18 November 2008 15:25Ich hatte bisher 2 Strip Op&acute;s mit
insgesamt 3500 Grafts.
Da ich mir nie die Haare ganz kurz schneiden lassen würde(passt nicht zu meinem eher langen
Gesicht),fallen die Haare sowieso darüber.
Meine Narbe sieht daher kein Mensch und wird auch nie ein Mensch sehen.....
Und noch was Herr Armani Protoge...-auch mit einer Strip OP lassen sich Geheimratsecken
schließen  
Wenn du wirklich Ahnung hättest, dann wüsstest du, dass sowohl FUE als auch Strip eine
Daseinsberechtigung haben  
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Ich glaube nicht, dass du so viele User hier für Armani erwärmen kannst. Der hat nicht den
besten Ruf hier...-ganz gleich warum.
Da kommen andere Ärzte besser weg......

OK in deinem speziellen Fall ist es vielleicht so , dass es zu deinem Gesicht passt , nur bedenke
dass nicht jeder so ein "langes" Gesicht hat .
na klar kann man mit der Strip-Methode Geheimratsecken füllen , du kannst alles damit füllen
, nur die Narben bleiben .
Wer sich damit abfinden kann , kann das ja machen .
Nur du hattest 2 Strip-OPs mit 3500 Grafts ?
Wieso hast du denn 2 OPs dafür gebraucht wenn ich fragen darf ?

Subject: Re: Niemals Strip-Methode !!!!
Posted by baldwin on Tue, 18 Nov 2008 15:12:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

  

Subject: Re: Niemals Strip-Methode !!!!
Posted by Philebos on Tue, 18 Nov 2008 15:27:16 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

AlviArmaniGER schrieb am Die, 18 November 2008 15:13
Es sind nur einige der Gründe , warum Alvi Armani immer weniger die Strip-Methode anbietet .
Naja und wenn ich mir so die Pros und Contras angucke , kann ich es auch verstehen , warum er
diese Methode aus seinen Arbeiten immer mehr streicht. 

Ich dachte Armani bietet gar kein Strip mehr an. Was denn nun?!

Subject: Re: Niemals Strip-Methode !!!!
Posted by AlviArmaniGER on Tue, 18 Nov 2008 15:50:55 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Philebos schrieb am Die, 18 November 2008 16:27AlviArmaniGER schrieb am Die, 18 November
2008 15:13
Es sind nur einige der Gründe , warum Alvi Armani immer weniger die Strip-Methode anbietet .
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Naja und wenn ich mir so die Pros und Contras angucke , kann ich es auch verstehen , warum er
diese Methode aus seinen Arbeiten immer mehr streicht. 

Ich dachte Armani bietet gar kein Strip mehr an. Was denn nun?!

Ja das meinte ich auch .

Sorry falsch formuliert .

Er macht definitiv gar keine Strip-Methode mehr .
Er hat es immer weiter reduziert und jetzt seit etwas über einem Jahr macht er es gar nicht
mehr .

Subject: Re: Niemals Strip-Methode !!!!
Posted by battler on Tue, 18 Nov 2008 17:37:16 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Das nenne ich doch mal eine dezente Premiere!   

Wenn du so weiter machst, bekommst du von Alvi vermutlich eher ne Klage wegen
Rufschädigung verpasst, denn die erhoffte Provision...

@NW5a: Wir brauchen ne neue Rubrik, Spam-Ordner für Berater.

Subject: Re: Niemals Strip-Methode !!!!
Posted by tryout on Tue, 18 Nov 2008 19:18:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Aloha,
einen fachlich (Anwuchsrate, FUE ist keine richtige OP, kein Kurzhaarschnitt mehr möglich,
warum hast Du zwei OP's gebraucht, Haaransatz im Nacken, etc.) dermaßen ahnungslosen und
in Sachen PR dermaßen überforderten Menschen habe ich berufsübergreifend vom
Dachdecker bis zum Neurochirurgen in meinem ganzen Leben noch nie erlebt. Vom ersten bis
zum letzten Satz hast Du bei aller Wertschätzung für die FUE-Methode, die durchaus ihre
Berechtigung hat, nur Unfug geschrieben. Und wenn DU Dich mal in den internationalen Foren
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herumtreiben würdest, dann wüsstest Du um die ganz neutral betrachtet etwas umstrittene
Position von Armani. Ich sage mal nur "Rechtsstreit mit dem hairtransplantnetwork"      
http://hair-restoration-info.com/eve/forums/a/tpc/f/74660608 61/m/4011011383. Wahrscheinlich
sagst Du uns jetzt auch noch, dass Du darüber nichts weißt. Würde ins Bild passen.
Übrigens überstrahlen Armanis Strip-Ergebnisse aus meiner ganz persönlichen Sicht noch
heute DEUTLICH seine FUE-Ergebnisse. Ich habe trotz der Querelen gar nichts gegen ihn und
bin da ganz neutral, nur gegen Deine stumpfsinnige Art der PR kann ich eine Menge einwenden.

Du erinnerst mich an einen Vogel, der in einen Löwenkäfig fliegt und dort ein Referat über
Katzen hält. Ich bin ehrlich gesagt einfach nur schockiert. Wenn man sieht, dass Du damit
womöglich auch noch Geld verdienst, wird mir ehrlich gesagt ganz anders. Was qualifiziert Dich
eigentlich für den Job? Hier gibt es einige Patienten-Berater, die wirklich gut sind. Tiefgründig,
beratend. Aber sowas... Ich rate Dir wie jedem anderen Neuling hier, der offensichtlich
thematischen Aufholbedarf hat: Lies Dich ein, nutze das Archiv und stelle Fragen. Wir antworten
gerne, wenn Du etwas wissen möchtest. Zuerst einmal solltest Du Dir aber selbst die Frage
beantworten, ob Du nicht lieber Teppiche verkaufen willst. Ich bin gespannt, wie Alopezie.de nach
den Diskussionen um die Beraterin von Dr. Rahal (die hier ein ganz anderes Bild abgegeben hat)
auf Deine reißerischen Postings reagiert. Wenn Du mich fragst: Ich würde Dich schwer
ermahnen und Deinen Account beim zweiten Fehlverhalten gleich sperren lassen. Wenn Du ein
Seminar abhalten willst, dann schalte dafür eine kostenpflichtige Anzeige. Ich finde so eine Idee
ja grundsätzlich ganz gut, denn dann kann Armani Dich bei dieser Gelegenheit in Frankfurt
gleich mit Basisinfos über Haartransplantationen versorgen.

By the way: Du hattest ja angeboten, Armani die eine oder andere Frage zu übermitteln. Ich
hätte bestimmt zehn, werde aber keine Antworten bekommen. Da wäre ich weltweit auch der
Erste. Eine aber trotzdem an dieser Stelle: Wir hatten hier einen User, der bei Armani war. Sein
Name war "Code11". Er hat laut eigener Auskunft 5000 FUE-Grafts bekommen (und dafür auch
bezahlt), aber nur 7200 Haare. Dafür hätte ich gerne eine schlüssige Erklärung. Wäre er
ein unterdurchschnittlicher (!) Kandidat gewesen, hätten es mindestens 9000 Haare sein
müssen. In der Regel gehen wir hier von 2,2 Haaren pro Graft aus (also 11000 Haare). Ich
hoffe, ich überfordere Dich jetzt nicht. Was ein Graft ist, weißt Du?

Subject: Re: Niemals Strip-Methode !!!!
Posted by Racer on Tue, 18 Nov 2008 19:18:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

battler schrieb am Die, 18 November 2008 18:37Das nenne ich doch mal eine dezente Premiere! 
 

Wenn du so weiter machst, bekommst du von Alvi vermutlich eher ne Klage wegen
Rufschädigung verpasst, denn die erhoffte Provision...

@NW5a: Wir brauchen ne neue Rubrik, Spam-Ordner für Berater.

Oder nen virtuellen Abfalleimer       
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Subject: Re: Niemals Strip-Methode !!!!
Posted by Treblig on Tue, 18 Nov 2008 20:58:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Alvi...ich muß hier auch mal meinen "Senf" mit dazu geben! Ich halte mich hier mehr
zurück und lese eher viel mit,da ich in näherer Zukunft eine HT machen will...

Vorweg...Ich finde es gut das Leute als Vertreter hier im Forum für gute Ärzte schreiben. Du
kannst sicher die Leute bei fragen gut über den Arzt informieren. Nur dann solltest du das auch
so machen! Und nicht mit der Tür ins Haus fallen und den Namen Armani,Armani,Armani-der
Gott(so klingt das bei dir nach zwei gelesenen Beiträgen von dir) in jedem Thread erwähnen!

Meine Meinung zu Armani...Der Name ist oft gefallen,als ich mich hier angemeldet habe...da hab
ich auch mal geschaut,und muß dir ehrlich sagen,die drei Bilder die ich gesehen hatte,waren
erstmal genug.Auf solche Haarlinien stehen sicher viele jungen Leute(und der User "Katzennase"
hier im Forum ;)Ich bin übrigens auch jung und möchte nicht so eine gesehene Haarlinie wie
auf den Armanibildern) Aber da es auch Leute mit starken Haarausfall gibt geht das nicht
immer.Man kann nicht eine Haarlinie bis zum Kinn zaubern und dann ist in 10 Jahren für den
Rest des Kopfes nichts mehr da. Das ist nur meine persönliche Meinung zu den drei Fotos die
ich gesehen habe.

Sicherlich ist Armani einer der besten FUE-Spezialisten,das hab ich jetzt nach längeren mitlesen
auch schon mitbekommen...

Gleich mal eine Frage and dich,kannst du bilder von Armani-Patienten besorgen wo konservativer
gearbeitet wurde?Vielleicht bekomm ich dann auch wieder ein anderes Bild von ihm...Und auch
andere User.
Das wäre ein guter neutraler einstieg!  

Subject: Re: Niemals Strip-Methode !!!!
Posted by DaVinci on Tue, 18 Nov 2008 21:24:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:Gleich mal eine Frage and dich,kannst du bilder von Armani-Patienten besorgen wo
konservativer gearbeitet wurde?Vielleicht bekomm ich dann auch wieder ein anderes Bild von
ihm...Und auch andere User.

Der ist kein Berater, zumindest nicht so, wie wir es kennen !

Der ist entweder ein Fake oder er bekommt eine Provision von Armani für Kandidaten, die er
ihm bringt - aber ein offizieller Berater ist was anderes.

Sollte ich mich da irren, wäre ich mehr als entäuscht von Armani......

Jetzt mal ernsthaft: Er hat kaum Ahnung, hat eine Rechtschreibschwäche und versucht ebenso
plump wie ein Verkäufer aus einem Struktur-Vertrieb Umsätze zu generieren .
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Kurzum - auf mich wirkt er nicht authentisch !!!!!!!!

Subject: Re: Niemals Strip-Methode !!!!
Posted by AlviArmaniGER on Tue, 18 Nov 2008 23:14:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Treblig schrieb am Die, 18 November 2008 21:58Hallo Alvi...ich muß hier auch mal meinen
"Senf" mit dazu geben! Ich halte mich hier mehr zurück und lese eher viel mit,da ich in näherer
Zukunft eine HT machen will...

Vorweg...Ich finde es gut das Leute als Vertreter hier im Forum für gute Ärzte schreiben. Du
kannst sicher die Leute bei fragen gut über den Arzt informieren. Nur dann solltest du das auch
so machen! Und nicht mit der Tür ins Haus fallen und den Namen Armani,Armani,Armani-der
Gott(so klingt das bei dir nach zwei gelesenen Beiträgen von dir) in jedem Thread erwähnen!

Meine Meinung zu Armani...Der Name ist oft gefallen,als ich mich hier angemeldet habe...da hab
ich auch mal geschaut,und muß dir ehrlich sagen,die drei Bilder die ich gesehen hatte,waren
erstmal genug.Auf solche Haarlinien stehen sicher viele jungen Leute(und der User "Katzennase"
hier im Forum ;)Ich bin übrigens auch jung und möchte nicht so eine gesehene Haarlinie wie
auf den Armanibildern) Aber da es auch Leute mit starken Haarausfall gibt geht das nicht
immer.Man kann nicht eine Haarlinie bis zum Kinn zaubern und dann ist in 10 Jahren für den
Rest des Kopfes nichts mehr da. Das ist nur meine persönliche Meinung zu den drei Fotos die
ich gesehen habe.

Sicherlich ist Armani einer der besten FUE-Spezialisten,das hab ich jetzt nach längeren mitlesen
auch schon mitbekommen...

Gleich mal eine Frage and dich,kannst du bilder von Armani-Patienten besorgen wo konservativer
gearbeitet wurde?Vielleicht bekomm ich dann auch wieder ein anderes Bild von ihm...Und auch
andere User.
Das wäre ein guter neutraler einstieg!  

Ich find es gut , dass es auch User gibt , die vernünftig reden können .

Ich war früher selber sehr häufig unterwegs in Foren und habe mich schlau gemacht über
verschiedene Ärzte .
Doch über Armani hab ich selbst nie etwas in deustchen Foren lesen können .
Er hat bei mir echt gute Arbeit geleistet und ich bin nunmal sehr zufrieden .
Daher fand ich es echt schade , dass von ihm so wenig hier stand .

Doch nach 3 Jahren stelle ich nun fest  , das sein Name jetzt 
schon auftaucht , nur dass er wohl nciht grade den besten Ruf hat , was ich persönlich gar nicht
verstehe .

Ich meine er wäre nicht so hoch angesehen und mit so vielen Preisen ausgezeichnet , wenn er
kein guter Chirug wäre .
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Jedoch ich merke irgendwie , dass sobald man seinen Namen hier schreibt , man sofort böse
angemacht wird , als wäre man ein Verbrecher .

Ich möchte ihn auch nicht als Übermenschen oder Gott darstellen , denn dann ist es falsch
rübergekommen .
Nur seine Arbeiten , sind nunmal gut und wenn man sich seine Bilder anschaut auf seiner
Homepage , wird man mir zustimmen .

Nur ich verstehe nicht warum er so kritisiert wird .
Ihr könnt mir gerne einige Gründe nennen , ich werde ihn am Wochenende in London sehen
und kann ihm gerne das Feedback aus deutschen Foren präsentieren .

Also wenn jemand Kritikpunkte hat , immer her damit .

Nur bitte auch vernünftige Antworten geben .

Mfg 

N-----

Subject: Re: Niemals Strip-Methode !!!!
Posted by tryout on Tue, 18 Nov 2008 23:30:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Alvi,
in einem Punkt hast Du Recht: Du verstehst nicht.

Du wirst hier nämlich nicht kritisiert, weil Du für Dr. Armani arbeitest. Ich selbst habe erwägt,
mich von ihm operieren zu lassen und er selbst hätte das für rund 13.000 Euro (etwas mehr
als 2000 Grafts) auch gemacht. Natürlich ist Dr. Armani nicht unumstritten. Aber seine
Strip-Resultate waren wirklich außergewöhnlich gut. Und ich habe auch schon sehr gute (wenn
auch z.T. sehr schlechte) FUE-Ergebnisse von ihm gesehen.

Der Grund, warum Du hier kritisiert wirst, ist schlicht und ergreifend Deine unausgereifte
Teppichverkäufer-Mentalität. Hier gibt es einige Berater von renommierten Kliniken wie
Hattingenhair, Dr. Bisanga, Dr. Rahal, Prohairclinic, etc.. Es gehört hier aber zum guten Ton,
dass man den einzelnen User zuerst berät (!), sich seinen Einzelfall anschaut und aufgrund von
Norwood-Grad, Donor-Dichte, Haarcharakteristika, persönlichen Vorstellungen und Co. zu
einem Behandlungsplan kommt. Keiner der von mir genannten Berater hat je gesagt: "Ich rate Dir
zu 5000 Grafts und Dr. X" bevor er überhaupt den Donor des Patienten in Augenschein
genommen hat. Du hast es getan. Diese Art und Weise ist nicht fachlich genug und macht auf
mich einen sehr unseriösen Eindruck. Ich kann Dir jetzt schon prophezeien, dass Du damit hier
keinen Erfolg haben wirst, weil Dir Deine Beiträge (zu Recht) regelmäßig um die Ohren
gehauen werden dürften. Von Menschen, die sich täglich und seit Jahren mit der Thematik
beschäftigen und einen etwas neutraleren Blick auf die Dinge haben. 

Im übrigen pflegen die Berater, die hier unterwegs sind, zum Großteil auch untereinander
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einen kollegialen Umgangston und loben gute Ergebnisse Ihrer Arbeitgeber gegenseitig. Hier hat
sich bisher noch niemand mit Threads wie "Niemals Strip-Methode!!!" eingeführt, die
automatisch dazu führen, dass andere Kollegen und deren wertvolle Arbeiten schlecht gemacht
werden. Einem NW5 heute zu einer FUE zu raten, halte ich nach wie vor für nicht
nachvollziehbar. Pardon.

Subject: Re: Niemals Strip-Methode !!!!
Posted by AlviArmaniGER on Tue, 18 Nov 2008 23:42:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

tryout schrieb am Mit, 19 November 2008 00:30Hallo Alvi,
in einem Punkt hast Du Recht: Du verstehst nicht.

Du wirst hier nämlich nicht kritisiert, weil Du für Dr. Armani arbeitest. Ich selbst habe erwägt,
mich von ihm operrieren zu lassen und er selbst hätte das für rund 13.000 Euro (etwas mehr
als 2000 Grafts) auch gemacht. Natürlich ist Dr. Armani nicht unumstritten. Aber seine
Strip-Resultate waren wirklich außergewöhnlich gut. Und ich habe auch schon sehr gute (wenn
auch z.T. sehr schlechte) FUE-Ergebnisse von ihm gesehen.

Der Grund, warum Du hier kritisiert wirst, ist schlicht und ergreifend Deine unausgereifte
Teppichverkäufer-Mentalität. Hier gibt es einige Berater von renommierten Kliniken wie
Hattingenhair, Dr. Bisanga, Dr. Rahal, Prohairclinic, etc.. Es gehört hier aber zum guten Ton,
dass man den einzelnen User zuerst berät (!), sich seinen Einzelfall anschaut und aufgrund von
Norwood-Grad, Donor-Dichte, Haarcharakteristika, persönlichen Vorstellungen und Co. zu
einem Behandlungsplan kommt. Keiner der von mir genannten Berater hat je gesagt: "Ich rate Dir
zu 5000 Grafts und Dr. X" bevor er überhaupt den Donor des Patienten in Augenschein
genommen hat. Du hast es getan. Diese Art und Weise ist nicht fachlich genug und macht auf
mich einen sehr unseriösen Eindruck. Ich kann Dir jetzt schon prophezeien, dass Du damit hier
keinen Erfolg haben wirst, weil Dir Deine Beiträge (zu Recht) regelmäßig um die Ohren
gehauen werden dürften. Von Menschen, die sich täglich und seit Jahren mit der Thematik
beschäftigen und einen etwas neutraleren Blick auf die Dinge haben. 

Im übrigen pflegen die Berater, die hier unterwegs sind, zum Großteil auch untereinander
einen kollegialen Umgangston und loben gute Ergebnisse Ihrer Arbeitgeber gegenseitig. Hier hat
sich bisher noch niemand mit Threads wie "Niemals Strip-Methode!!!" eingeführt, die
automatisch dazu führen, dass andere Kollegen und deren wertvolle Arbeiten schlecht gemacht
werden. Einem NW5 heute zu einer FUE zu raten, halte ich nach wie vor für nicht
nachvollziehbar. Pardon.

Alles klar tryout ,
Danke schon mal für deine Erklärung .

Ich habe vorher nur mit Patienten geredet die mir gegenüber saßen und denen ich alles
erklärt habe .
Ich hatte ehrlich gesagt keine Ahnung wie es momentan in den Foren aussieht oder wie ich da
vorgehen sollte . 
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Vllt habt ihr Recht und ich bin echt mit der Tür ins Haus gefallen .

Pardon schonmal dafür .

Ich war selber früher oft in Foren unterwegs , hatte damals aber noch keine Berater entdeckt ,
um ihre Vorgehensweise mal zu sehen .  

Werde mich aber etwas zurückhalten .

Danke dir schon mal tryout 

Mfg 

N-----

Subject: Re: Niemals Strip-Methode !!!!
Posted by tryout on Tue, 18 Nov 2008 23:47:44 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Kein Ding. Wenn Du hier beratend tätig wirst und alle von deinen Inhalten profitieren können,
bist Du herzlich willkommen.

Subject: Re: Niemals Strip-Methode !!!!
Posted by Treblig on Wed, 19 Nov 2008 00:02:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@Alvi...Mein außenstehenden "frei aus dem bauch raus- Kritikpunkt" kannst du gerne hören.

Du schreibst schon wieder..."seine Arbeiten sind nun mal gut"-Das ist schon so,aber es gibt-auch
wenn es nicht viele sind-PREISGÜNSTIGERE Alternativen. Der Kritikpunkt ist der Preis für
seine Arbeiten!Sicher auch berechtigt!

Mal wieder ein beispiel aus meiner jetzigen sichtweise...Wenn ich die bis jetzt gesehenen
Resultate mit den von beispielsweise den Hattingern vergleiche,würde ich zurzeit eher dort hin
gehen und mir eine Narbe verpassen lassen als zu Herrn Armani(Sogar wenn ich zuschüße
bekommen würde!) Schau dir bitte die Preise auf der Hattingerseite an und danach die Preise
von Armani. Dann schau dir die Resultate im Forum an. Man kann nicht beide Einrichtungen
miteinander vergleichen-Aber ich finde es gut wenn man nicht "Dukaten Sch*****" muß um ne
HT zu machen! Ich muß jetzt wieder Hattingen nennen,schau mal die bieten sogar mittlerweile
HT´s auf dem selben Niveau in Rumänien an! Damit es billiger wird...Und ich denke-auch
wenn sie davon leben,ist klar!-zeigen sie damit das sie auch anderen Menschen damit helfen
wollen. 

Und das schreibe ich jetzt frei und unaufgefordert...
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Subject: Re: Niemals Strip-Methode !!!!
Posted by Prohairclinic on Wed, 19 Nov 2008 10:06:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich glaube es ist sehr muttig von der Armani group um gans auf FUE um zu stellen, respect!
Ubrigens gibt es zum beispiel auch dr. Cole der complet umgesteld hat.  Und in zukunft werde
einige andere institute warscheinlich complet umstellen.

Im 'innneren' kreisen des haartransplantation berater ist auch klar dass es zu viele complicationen
gibt beim FUT. Im offentlichen wird dass keiner zugeben, aber es gibt halt viele reklamationen
uber narben und schmerz.  Dieser problem sind beim umsteigen auf FUE fast 100% gelost.

Dass FUE gleich gute anwachrate gibt (bei eine gute ausfuhren) ist unumstritten durch die
meisten artse.  Im internet forum allerdings wird noch heftig daruber debatiert durch leuten die
kaum oder keine erfahrungen haben.

Subject: Re: Niemals Strip-Methode !!!!
Posted by Treblig on Wed, 19 Nov 2008 11:28:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Das Problem der Narbe und Schmerz,was immer wieder als Argument gennant wird,ist doch auch
mittlerweile durch gute Ärzte lösbar(Rahal z.b. der nachweislich gute Narben macht)Auch im
Bereich der Narben gibt es neue Möglichkeiten und deswegen würde ich sagen, stirbt FUT nie
ganz aus.

Was ich noch anmerken muß...Ich finde es trotzdem sehr gut,dass es auch die FUE-Methode
gibt. Ich glaube hier hat irgendjemand mal geschrieben das es für eine langfristige Planung am
besten ist,beide Methoden anzuwenden! Gerade wenn man in jungen Jahren eine HT macht.

Subject: Re: Niemals Strip-Methode !!!!
Posted by AlviArmaniGER on Wed, 19 Nov 2008 15:15:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Treblig schrieb am Mit, 19 November 2008 12:28Ich glaube hier hat irgendjemand mal
geschrieben das es für eine langfristige Planung am besten ist,beide Methoden anzuwenden!
Gerade wenn man in jungen Jahren eine HT macht.

Wie meinst du das ?
Meinst du man solle erst eine FUT machen lassen und später irgendwann eine FUE ?

Mfg 

N-----
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Subject: Re: Niemals Strip-Methode !!!!
Posted by Katzenhase on Wed, 19 Nov 2008 16:29:16 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

AlviArmaniGER schrieb am Die, 18 November 2008 15:32Katzenhase schrieb am Die, 18
November 2008 15:25Ich hatte bisher 2 Strip Op&acute;s mit insgesamt 3500 Grafts.
Da ich mir nie die Haare ganz kurz schneiden lassen würde(passt nicht zu meinem eher langen
Gesicht),fallen die Haare sowieso darüber.
Meine Narbe sieht daher kein Mensch und wird auch nie ein Mensch sehen.....
Und noch was Herr Armani Protoge...-auch mit einer Strip OP lassen sich Geheimratsecken
schließen  
Wenn du wirklich Ahnung hättest, dann wüsstest du, dass sowohl FUE als auch Strip eine
Daseinsberechtigung haben  
Ich glaube nicht, dass du so viele User hier für Armani erwärmen kannst. Der hat nicht den
besten Ruf hier...-ganz gleich warum.
Da kommen andere Ärzte besser weg......

OK in deinem speziellen Fall ist es vielleicht so , dass es zu deinem Gesicht passt , nur bedenke
dass nicht jeder so ein "langes" Gesicht hat .
na klar kann man mit der Strip-Methode Geheimratsecken füllen , du kannst alles damit füllen
, nur die Narben bleiben .
Wer sich damit abfinden kann , kann das ja machen .
Nur du hattest 2 Strip-OPs mit 3500 Grafts ?
Wieso hast du denn 2 OPs dafür gebraucht wenn ich fragen darf ?

Der erste Arzt (Dr. Neidel) hat mir leider nur 1300 Grafts gesetzt. Das war natürlich zu wenig als
Norwood 3 Typ.
Ein Jahr später ging ich nach Hattingen. Habe dort weitere 2200 Grafts bekommen. Mein
Haarzustand ist momentan sehr gut, auch wenn meine Bilder etwas anderes ausdrücken, weil
ich sie aus nächster Nähe+Blitzlicht gemacht habe.....
Nächstes Jahr lasse ich mir meinen Haarstatus perfektionieren...

Subject: Re: Niemals Strip-Methode !!!!
Posted by duda on Wed, 19 Nov 2008 16:32:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:Was ein Graft ist, weißt Du?
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Subject: Re: Niemals Strip-Methode !!!!
Posted by HattingenHair on Wed, 19 Nov 2008 17:16:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Also wenn jemanden immer wieder nur dieses Narbeargument nutzt dann hat er von Medizin
nicht zu viel gesehen oder gehört. Faceliftings, Brustvergrösserungen etc. etc. hinterlassen
auch Narbchen, aber du wird’s nie so eine Hysterie deswegen sehen. Natürlich gibt es mal
Fälle wo die Narbe nicht 1-2mm ist, aber für die meisten Patienten sind die Narben nach gut
gemachten Strips total akzeptabel. Dieser Argument mit kurzer Haare ist auch ein wenig
übertrieben...man kann hervorragende Strip Narben mit 0,8 cm lange Haare komplett
abdecken, bei ganz normale Narben reichen 1 cm lange Haare. Wer hier sagt das 3000 FUE
Narben mit weniger als 0,5 cm locker tragen kann übertreibt es sehr. Also es geht um 2-3 mm
Haarlänge, also 1 Woche normales Haarwachstum. Für einige kann es ein  Vorteil sein, aber
wenn man einige seriöse Nachteile nennt dann relativiert sich alles wieder. Außerdem sieht
das Endergebnis einer Haartransplantation IMMER besser aus mit etwa längere Haare...man
muss die Haut vernünftig abdecken mit weniger als die originale Dichte, also die Haarlänge
und Frisur spielen dabei eine sehr wichtige Rolle. Gibt es überhaupt Argumente um die Haare
abrasiert zu tragen nach einer HT? 
Ich kann nur sagen was uns einige Top FUE Experte gesagt haben...die Anwuchsraten bei FUE
sind oft nicht was man erwartet hat. Wenn man immer in Kopf hat, dass der Haarausfall weiter
schreitet, dann ist das umgehen mit die Spenderreserven äußerst wichtig. Und hier hat der
Strip die Nase ganz vorn, in was Präzision und Anwuchsraten betrifft. Ausserdem gibt es auch
bei FUE Vernarbung, mathematisch sogar mehr als bei einen vergleichbare Anzahl an Grafts die
durch Strip entnommen werden. 
Wo FUE ganz klar ein Vorteil hat ist die erstaunlich schnelle Heilung der Spenderzone. Es ist
nach wenige Tage bei einigen Patienten unglaublich. In diesem Aspekt ist die FUE Methode sehr
elegant. 
Meine Meinung ist das die beiden Methoden sich komplimentieren müssen, die eine schließt
die andere nicht aus (wobei NW5-7 Patienten keine guten Kandidaten für FUE sind). Solche
definitive Aussagen wie "niemals Strip Methode" zeigt eine fast unglaubliche Respektlosigkeit
für Kollegen die gute Arbeit leisten und Patienten das Leben dramatisch verbessern. Solche
"Angst Taktiken" sind zwar üblich für Verkäufer, haben aber mit die Medizinische Branche
wenig zu tun.

Subject: Re: Niemals Strip-Methode !!!!
Posted by Katzenhase on Wed, 19 Nov 2008 17:25:44 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

HattingenHair schrieb am Mit, 19 November 2008 18:16Also wenn jemanden immer wieder nur
dieses Narbeargument nutzt dann hat er von Medizin nicht zu viel gesehen oder gehört.
Faceliftings, Brustvergrösserungen etc. etc. hinterlassen auch Narbchen, aber du wird’s nie
so eine Hysterie deswegen sehen. Natürlich gibt es mal Fälle wo die Narbe nicht 1-2mm ist,
aber für die meisten Patienten sind die Narben nach gut gemachten Strips total akzeptabel.
Dieser Argument mit kurzer Haare ist auch ein wenig übertrieben...man kann hervorragende
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Strip Narben mit 0,8 cm lange Haare komplett abdecken, bei ganz normale Narben reichen 1 cm
lange Haare. Wer hier sagt das 3000 FUE Narben mit weniger als 0,5 cm locker tragen kann
übertreibt es sehr. Also es geht um 2-3 mm Haarlänge, also 1 Woche normales
Haarwachstum. Für einige kann es ein  Vorteil sein, aber wenn man einige seriöse Nachteile
nennt dann relativiert sich alles wieder. Außerdem sieht das Endergebnis einer
Haartransplantation IMMER besser aus mit etwa längere Haare...man muss die Haut
vernünftig abdecken mit weniger als die originale Dichte, also die Haarlänge und Frisur
spielen dabei eine sehr wichtige Rolle. Gibt es überhaupt Argumente um die Haare abrasiert zu
tragen nach einer HT? 
Ich kann nur sagen was uns einige Top FUE Experte gesagt haben...die Anwuchsraten bei FUE
sind oft nicht was man erwartet hat. Wenn man immer in Kopf hat, dass der Haarausfall weiter
schreitet, dann ist das umgehen mit die Spenderreserven äußerst wichtig. Und hier hat der
Strip die Nase ganz vorn, in was Präzision und Anwuchsraten betrifft. Ausserdem gibt es auch
bei FUE Vernarbung, mathematisch sogar mehr als bei einen vergleichbare Anzahl an Grafts die
durch Strip entnommen werden. 
Wo FUE ganz klar ein Vorteil hat ist die erstaunlich schnelle Heilung der Spenderzone. Es ist
nach wenige Tage bei einigen Patienten unglaublich. In diesem Aspekt ist die FUE Methode sehr
elegant. 
Meine Meinung ist das die beiden Methoden sich komplimentieren müssen, die eine schließt
die andere nicht aus (wobei NW5-7 Patienten keine guten Kandidaten für FUE sind). Solche
definitive Aussagen wie "niemals Strip Methode" zeigt eine fast unglaubliche Respektlosigkeit
für Kollegen die gute Arbeit leisten und Patienten das Leben dramatisch verbessern. Solche
"Angst Taktiken" sind zwar üblich für Verkäufer, haben aber mit die Medizinische Branche
wenig zu tun.

Genauso so ist es.........
Ich denke, dass der Armani Promoter mit seinen aufgemachten Threads ins Fettnäpfchen
getreten ist  
Das war keine gute Werbung für Mr Armani.

Subject: Re: Niemals Strip-Methode !!!!
Posted by Treblig on Wed, 19 Nov 2008 17:47:24 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

AlviArmaniGER schrieb am Mit, 19 November 2008 16:15Treblig schrieb am Mit, 19 November
2008 12:28Ich glaube hier hat irgendjemand mal geschrieben das es für eine langfristige
Planung am besten ist,beide Methoden anzuwenden! Gerade wenn man in jungen Jahren eine
HT macht.

Wie meinst du das ?
Meinst du man solle erst eine FUT machen lassen und später irgendwann eine FUE ?
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Mfg 

N-----

In welcher Reihenfolge ist sicherlich abhängig was man für Haare hat,wie der Ausfall
ist,etc...Kann ich nicht soviel zu sagen,weil ich auch gar nicht die Ahnung habe! Möge mal einer
mit Ahnung dazu was schreiben...

Ich hatte nur mal gefragt wie das bei NW5-Kandidaten mit 30 ist und man anfang 20 eine HT
machen will...und hauptsächlich seine Geheimratsecken schließen will-Dann ist eine
langfristige Donorplanung das A und O!! Weil man ja weis das es weiter geht!

Und jetzt mal vom logischen her,wenn ich jetzt für große geheimratsecken 2000-3000 grafts
brauche,wieso soll ich da mein Donor durch FUE ausdünnen lassen? ich könnte mir nach wie
vor vorstellen,dass wenn ich dann nochmal 2000 10 Jahre später bräuchte,würde mein
Donor doch schon ganz schön ausgedünnt aussehen! dann lieber vielleicht doch mit
Narbe???

Subject: Re: Niemals Strip-Methode !!!!
Posted by Minim@l_Nbg on Wed, 19 Nov 2008 18:07:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Alleine schon der Titel des Threads zeigt, wie "planlos und unseriös" der Liebe N----- ist. Ich
schätze beide Methoden sehr und bin froh, die Wahl zu haben. Der Schritt, mir eine FUT
Behandlung bei den Hattingern zu unterziehen, war eine der besten Entscheidungen meines
Lebens. 

Lieber N-----, lies dich doch bitte ein bisschen im Forum ein und vergleiche die eingestellten,
bildreich dokumentierten Methoden.

Vermutlich wirst du hier ansonsten nicht ernst genommen.

Subject: Re: Niemals Strip-Methode !!!!
Posted by Memphis on Wed, 19 Nov 2008 20:05:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

AlviArmaniGER schrieb am Die, 18 November 2008 00:02Darf ich mal Fragen , warum Armani so
einen angeblich schlechten Ruf hat ?

Mfg N-----
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Subject: Re: Niemals Strip-Methode !!!!
Posted by tryout on Wed, 19 Nov 2008 22:29:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@bverotti: Dann erklär mir mal das Zwischenergebnis von Eurem Patienten Maximus aus dem
hairtransplantnetwork. Sechs Monate vergangen - und aus seiner Sicht null Wachstum. Ich kenne
die Antwort schon: Erst sechs Monate...jajaja. Ich glaube, dass Feller und Lindsey, was
FUE-Anwuchsraten angeht, sehr ehrlich sind. Ich glaube aber auch, dass sie damit fast alleine
sind. Und nochmal: Meine nächste OP (so ich sie denn überhaupt brauche), wird eine FUE
sein. Ich finde es bemerkenswert, dass ausgerechnet Feller, der für mich die weltbesten
FUE-Anwuchsraten bei kleinen Fällen bis 1500 Grafts hat, sagt: "Die Ergebnisse von FUT sind
gegenüber FUE besser. Das ist keine Frage." Alles andere wäre aus meiner Sicht übrigens
auch Zauberei (Ernten unter der Hautoberfläche fordert ihren Tribut, denn ich sehe das Graft
beim Ernten ja nicht). Ach ja: Wie unsichtbar FUE-Narben sind, haben wir bei Eurem Patienten
Stefan25 gesehen. Mein Fazit: Ich habe lieber eine hauchdünne Stripnarbe und kann meine
Haare bis auf 1cm abschneiden als dass ich einen durch 3000+ Grafts ausgedünnten Donor
habe, der sich im Alter durch natürliche Ausdünnung eventuell noch eher verabschiedet.
Außerdem sehe ich bei FUE-Kliniken zu oft 2500- oder 3000er-OP's, bei denen der
Haaranzahl-Durchschnitt pro Graft plötzlich nur noch 1,5 beträgt. Normal wäre ca. 2,2. Meine
ganz persönliche Meinung - ohne Dir persönlich zu nahe treten zu wollen - ist, dass in dem
Geschäft gesplittet wird ohne Ende. Und das ist unfair.

@Hattingenhair: Danke für das Klasse-Posting. Ich denke auch, dass SERIÖSE BERATER ein
Miteinander beider Techniken schätzen sollten. Wenn ich ein NW5 wäre, würde ich immer
zwei Max-Strips machen und anschließend meinen Donor ausdünnen. So bekomme ich das
Maximum an Grafts heraus. Den Vergleich zu anderen Schönheits-OP's finde ich sehr
schlüssig. Nirgendwo am Körper kann eine Narbe so gut versteckt werden wie am Hinterkopf,
aber nirgendwo machen die Menschen so einen Affentanz daraus. Ich hatte übrigens noch nie
Narbenschmerzen und habe von den Usern, mit denen ich mich hier vorwiegend austausche
(NW5a, Pili, Moses) auch noch nichts in diese Richtung gehört.

Subject: Re: Niemals Strip-Methode !!!!
Posted by Michael G. on Wed, 19 Nov 2008 23:11:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

tryout schrieb am Mit, 19 November 2008 23:29Ich finde es bemerkenswert, dass ausgerechnet
Feller, der für mich die weltbesten FUE-Anwuchsraten bei kleinen Fällen bis 1500 Grafts hat,
sagt: "Die Ergebnisse von FUT sind gegenüber FUE besser. Das ist keine Frage."
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...ja, vieleicht aus Fellers Sicht  

Aber warum soll denn bei FUE die Anwuchsrate schlechter sein? Weil ein FUE-Doc beim stechen
der Grafts nicht unter die Kopfhaut gucken kann und dadurch "blind" Grafts Verletzt/tötet...oder
was???

Verletzte bzw. abgebrochene Grafts werden doch nicht zum weiteren Einsetzen benutzt. Ein guter
HT-Doc erkennt doch sofort ein brauchbares Graft! Und NUR diese werden auch "umgetopft"

Sollten beim "ernten" tatsächlich Grafts gekillt werden, sind die zwar wohl hin, aber das hat ja
nix mit der Anwuchsrate zu tun, ausser dass man dann im Donorbereich ne minimale
"zusätzliche" Ausdünnung hat, welche aber bei erfahrenen FUE-Docs sicher nicht die Welt ist.

Ich persönlich bin überzeugt, dass bei Strip deutlich mehr Grafts hingerichtet werden als bei
einem erfahrenen FUE-Doc.

Denn so ein Skalpell ist verdammt scharf und hat KEIN Erbarmen mit Grafts welche sich ihm in
den Weg stellen...

Gruss

Vito 

 

Subject: Re: Niemals Strip-Methode !!!!
Posted by Michael G. on Wed, 19 Nov 2008 23:31:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

tryout schrieb am Mit, 19 November 2008 23:29 Mein Fazit: Ich habe lieber eine hauchdünne
Stripnarbe und kann meine Haare bis auf 1cm abschneiden als dass ich einen durch 3000+ Grafts
ausgedünnten Donor habe, der sich im Alter durch natürliche Ausdünnung eventuell noch
eher verabschiedet.

Du hast anscheined wenige 3500+ FUE Donor live gesehen.

Ich garantiere Dir, daß Du selbst bei einen durchschnittlichen Donor nicht mal nach 5000 Grafts
eine gravierend schlimme Ausdünnung sieht.

Und im Alter dreht sich der Spiess sowieso um.
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Da ist nähmlich die vordere Haarpracht VIEL entscheidener als die hintere...!! 

Gruss

Vito

Subject: Re: Niemals Strip-Methode !!!!
Posted by NW5a on Thu, 20 Nov 2008 09:33:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ein ausgdünnter Donor wird in jedem Fall zu sehen sein. Gerade, wenn die Haare dunkler sind
oder der Donor nur durchschnittlich dicht ist. 

Die Fragen welche Methde nun die Richtige ist, kann keiner beantworten, da die Kriterien je nach
Person zu individuell sind Daher werden wir Oberexperten in 20 Jahren noch darüber sinieren.
Wenn sich nix bis dahin ändert, aber ich habe gelesen, daß Stefan Raab die Forschung
unterstützt.

Hatte der gute Mann wohl eine OP ? Sieht für mich so aus.

600o FUE von Armani ( sieht aus wie bei einer OMA, die ausgedünnt ist, selbst die Seiten)

http://megasession.blogspot.com/

Subject: Re: Niemals Strip-Methode !!!!
Posted by Blue-Think on Thu, 20 Nov 2008 10:32:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich habe es auch schon mal vermutet, dass Herr Raab eine HT hinter sich hatte.....und wenn ja,
dann hatte er es aber ziemlich gut vertuschen können. Schließlich ist der Mann Woche für
Woche im Programm.....

Subject: Re: Niemals Strip-Methode !!!!
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Posted by Treblig on Thu, 20 Nov 2008 11:23:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wenn würde es mich mal interessieren bei welchem Arzt er war? 

Subject: Re: Niemals Strip-Methode !!!!
Posted by NW5a on Thu, 20 Nov 2008 11:40:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Der macht immer eine Sommerpause 

Subject: Re: Niemals Strip-Methode !!!!
Posted by Michael G. on Thu, 20 Nov 2008 11:57:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Über 6000 Grafts...Wow das ist klar ne Menge Holz.

Ok, das erste Bild siehst tatsächlich bischen danach aus.
Ich bin mir aber sicher, dass wenn der Typ seine Haare hinten nur bischen länger wachsen
lässt, keine Ausdünnung mehr zu erkennen ist, das Bild täuscht möglicherweise auch.
Aber man muss sowas in natura anschauen um wirklich urteilen zu können.
Und da wirds bestimmt i.O. aussehen.

Viel schlimmer finde ich das Haarliniendesign welches er von Armani bekommen hat... 
http://bp0.blogger.com/_xBeEyKL04QA/R__mKB2rGYI/AAAAAAAAAA8/
6eL0gnQ6rW0/s1600-h/postop_6.jpg

Subject: Re: Niemals Strip-Methode !!!!
Posted by NW5a on Thu, 20 Nov 2008 12:22:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ja, eigentlich alles Käse meiner Meinung nach.

Subject: Raab..........
Posted by Katzenhase on Thu, 20 Nov 2008 13:38:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Darf ich mal fragen, wie ihr darauf gekommen seid, dass Stefan Raab eine Haartransplantation
hatte?
Ist mir nie aufgefallen.....
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Wie kommt ihr darauf???

Subject: Re: Niemals Strip-Methode !!!!
Posted by AlviArmaniGER on Thu, 20 Nov 2008 13:54:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Katzenhase schrieb am Mit, 19 November 2008 17:29AlviArmaniGER schrieb am Die, 18
November 2008 15:32Katzenhase schrieb am Die, 18 November 2008 15:25Ich hatte bisher 2
Strip Op&acute;s mit insgesamt 3500 Grafts.
Da ich mir nie die Haare ganz kurz schneiden lassen würde(passt nicht zu meinem eher langen
Gesicht),fallen die Haare sowieso darüber.
Meine Narbe sieht daher kein Mensch und wird auch nie ein Mensch sehen.....
Und noch was Herr Armani Protoge...-auch mit einer Strip OP lassen sich Geheimratsecken
schließen  
Wenn du wirklich Ahnung hättest, dann wüsstest du, dass sowohl FUE als auch Strip eine
Daseinsberechtigung haben  
Ich glaube nicht, dass du so viele User hier für Armani erwärmen kannst. Der hat nicht den
besten Ruf hier...-ganz gleich warum.
Da kommen andere Ärzte besser weg......

OK in deinem speziellen Fall ist es vielleicht so , dass es zu deinem Gesicht passt , nur bedenke
dass nicht jeder so ein "langes" Gesicht hat .
na klar kann man mit der Strip-Methode Geheimratsecken füllen , du kannst alles damit füllen
, nur die Narben bleiben .
Wer sich damit abfinden kann , kann das ja machen .
Nur du hattest 2 Strip-OPs mit 3500 Grafts ?
Wieso hast du denn 2 OPs dafür gebraucht wenn ich fragen darf ?

Der erste Arzt (Dr. Neidel) hat mir leider nur 1300 Grafts gesetzt. Das war natürlich zu wenig als
Norwood 3 Typ.
Ein Jahr später ging ich nach Hattingen. Habe dort weitere 2200 Grafts bekommen. Mein
Haarzustand ist momentan sehr gut, auch wenn meine Bilder etwas anderes ausdrücken, weil
ich sie aus nächster Nähe+Blitzlicht gemacht habe.....
Nächstes Jahr lasse ich mir meinen Haarstatus perfektionieren...

Achso ok du hast also alles so Schritt für Schritt auffüllen lassen ...
Auch nicht schlecht .
Nur bei mir zum Beispiel war es so , dass ich nicht wollte , dass jemand merkt , dass ich eine HT
hinter mir habe .
Ich muss dazu sagen bei mir war es weniger auffallend weil ich ein NW2 war , aber trotzdem
wollte ich es schnell über die Bühne bringen lassen.
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Ich habe deine Bilder jetzt nicht vor Augen , aber denke mal das kommt deinem Beispiel nahe
oder ?

http://raff123.wordpress.com/

Subject: Re: Niemals Strip-Methode !!!!
Posted by AlviArmaniGER on Thu, 20 Nov 2008 14:05:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

NW5a schrieb am Don, 20 November 2008 10:33Ein ausgdünnter Donor wird in jedem Fall zu
sehen sein. Gerade, wenn die Haare dunkler sind oder der Donor nur durchschnittlich dicht ist. 

Die Fragen welche Methde nun die Richtige ist, kann keiner beantworten, da die Kriterien je nach
Person zu individuell sind Daher werden wir Oberexperten in 20 Jahren noch darüber sinieren.
Wenn sich nix bis dahin ändert, aber ich habe gelesen, daß Stefan Raab die Forschung
unterstützt.

Hatte der gute Mann wohl eine OP ? Sieht für mich so aus.

600o FUE von Armani ( sieht aus wie bei einer OMA, die ausgedünnt ist, selbst die Seiten)

http://megasession.blogspot.com/

Der Patient hat auch einen sehr sehr dünnen Donorbereich gehabt .
Man kann vor der Megasesion schon seine Kopfhaut sehen .
Nicht grade die beste Vorraussetzung für eine volle Haarpracht .
Aber finde dafür , dass NW4-NW5 war , kann er mit dem Ergebnis ganz zufrieden sein .

Mfg 

N-----

Subject: Re: Niemals Strip-Methode !!!!
Posted by NW5a on Thu, 20 Nov 2008 14:22:44 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wieviele Haare hat der gute Mann insgesamt bekommen ? Hast du auch Bilder von ihm ohne
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Blitz und unter Tageslicht aufgenommen  ? Welche Medics nimmt er ?

Subject: Re: Niemals Strip-Methode !!!!
Posted by NW5a on Thu, 20 Nov 2008 14:24:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

AlviArmaniGER schrieb am Don, 20 November 2008 15:05NW5a schrieb am Don, 20 November
2008 10:33Ein ausgdünnter Donor wird in jedem Fall zu sehen sein. Gerade, wenn die Haare
dunkler sind oder der Donor nur durchschnittlich dicht ist. 

Die Fragen welche Methde nun die Richtige ist, kann keiner beantworten, da die Kriterien je nach
Person zu individuell sind Daher werden wir Oberexperten in 20 Jahren noch darüber sinieren.
Wenn sich nix bis dahin ändert, aber ich habe gelesen, daß Stefan Raab die Forschung
unterstützt.

Hatte der gute Mann wohl eine OP ? Sieht für mich so aus.

600o FUE von Armani ( sieht aus wie bei einer OMA, die ausgedünnt ist, selbst die Seiten)

http://megasession.blogspot.com/

Der Patient hat auch einen sehr sehr dünnen Donorbereich gehabt .
Man kann vor der Megasesion schon seine Kopfhaut sehen .
Nicht grade die beste Vorraussetzung für eine volle Haarpracht .
Aber finde dafür , dass NW4-NW5 war , kann er mit dem Ergebnis ganz zufrieden sein .

Mfg 

N-----

Das finde ich nicht, wahrscheinlich wurde er nicht richtig aufgeklärt !  Vielleicht kannst du
nochmal erklären warum er nur 1,4 Haare pro Graft bekommen hat ?

Danke

Subject: Re: Niemals Strip-Methode !!!!
Posted by AlviArmaniGER on Thu, 20 Nov 2008 15:00:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

NW5a schrieb am Don, 20 November 2008 15:22Wieviele Haare hat der gute Mann insgesamt
bekommen ? Hast du auch Bilder von ihm ohne Blitz und unter Tageslicht aufgenommen  ?
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Welche Medics nimmt er ?

Also laut ihm selbst waren es 5500 Grafts , aber wieviele Haare genau kann ich jetzt aus seinem
Profil nicht entnehmen , aber ich werds für dich mal rauskriegen , wenn du möchtest ?

Kontakt zu ihm persönlich ist ja möglich   

Subject: Re: Niemals Strip-Methode !!!!
Posted by AlviArmaniGER on Thu, 20 Nov 2008 15:15:24 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

NW5a schrieb am Don, 20 November 2008 15:24AlviArmaniGER schrieb am Don, 20 November
2008 15:05NW5a schrieb am Don, 20 November 2008 10:33Ein ausgdünnter Donor wird in
jedem Fall zu sehen sein. Gerade, wenn die Haare dunkler sind oder der Donor nur
durchschnittlich dicht javascript://ist. 

Die Fragen welche Methde nun die Richtige ist, kann keiner beantworten, da die Kriterien je nach
Person zu individuell sind Daher werden wir Oberexperten in 20 Jahren noch darüber sinieren.
Wenn sich nix bis dahin ändert, aber ich habe gelesen, daß Stefan Raab die Forschung
unterstützt.

Hatte der gute Mann wohl eine OP ? Sieht für mich so aus.

600o FUE von Armani ( sieht aus wie bei einer OMA, die ausgedünnt ist, selbst die Seiten)

http://megasession.blogspot.com/

Der Patient hat auch einen sehr sehr dünnen Donorbereich gehabt .
Man kann vor der Megasesion schon seine Kopfhaut sehen .
Nicht grade die beste Vorraussetzung für eine volle Haarpracht .
Aber finde dafür , dass NW4-NW5 war , kann er mit dem Ergebnis ganz zufrieden sein .

Mfg 

N-----

Das finde ich nicht, wahrscheinlich wurde er nicht richtig aufgeklärt !  Vielleicht kannst du
nochmal erklären warum er nur 1,4 Haare pro Graft bekommen hat ?

Danke
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Also Aufklärung ist ja sowieso die Pflicht jedes Arztes , selbst wenn nicht sollte man eine
fordern. 
Aber ich denke mal, die Ärzte in der heutigen Zeit sind sich ihrer Pflicht bewusst und
professionell genug um zu wissen , dass vorallem bei solch einem Eingriff die
Aufklärungsgespräche unvermeidbar sind.

Er kann ja nicht einfach loslegen und dann ciao das wars   

Ich persönlich war ja nicht bei seinem Gespräch dabei , aber ich weiss wie es abläuft und er
wurde mit Sicherheit Aufgeklärt über seine Donorbeschaffenheit , über die Haarlinie , über
den Haartyp und all sowas .

Subject: Re: Niemals Strip-Methode !!!!
Posted by Treblig on Thu, 20 Nov 2008 15:34:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Michael G. schrieb am Don, 20 November 2008 12:57

Viel schlimmer finde ich das Haarliniendesign welches er von Armani bekommen hat...  
http://bp0.blogger.com/_xBeEyKL04QA/R__mKB2rGYI/AAAAAAAAAA8/
6eL0gnQ6rW0/s1600-h/postop_6.jpg

Genau das mein ich...schau dir mal die Haarlinie von der Seite an! Und das ist nicht die erste
Armani-Haarlinie die ich in der Form gesehen habe,genau genommen die 4.!

Ist denn das noch natürlich??? Ich find das Krass,manchen Schwarzen steht so eine
Haarlinie,sicherlich gibts auch ein zwei Köpfe wo das gut aussieht,aber gerade bei dem Fall der
Mann hatte doch so schon kaum Haare und dann dort vorne im Stirnbereich so eine "Matratze"...

Mich würde mal interessieren ob die Leute das auch wirklich so wollen,oder einfach dem Arzt
vertrauen und machen lassen,weil er so einen guten ruf hat!

Subject: Re: Niemals Strip-Methode !!!!
Posted by AlviArmaniGER on Thu, 20 Nov 2008 15:41:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Treblig schrieb am Don, 20 November 2008 16:34Michael G. schrieb am Don, 20 November 2008
12:57
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Viel schlimmer finde ich das Haarliniendesign welches er von Armani bekommen hat...   
http://bp0.blogger.com/_xBeEyKL04QA/R__mKB2rGYI/AAAAAAAAAA8/
6eL0gnQ6rW0/s1600-h/postop_6.jpg

Genau das mein ich...schau dir mal die Haarlinie von der Seite an! Und das ist nicht die erste
Armani-Haarlinie die ich in der Form gesehen habe,genau genommen die 4.!

Ist denn das noch natürlich??? Ich find das Krass,manchen Schwarzen steht so eine
Haarlinie,sicherlich gibts auch ein zwei Köpfe wo das gut aussieht,aber gerade bei dem Fall der
Mann hatte doch so schon kaum Haare und dann dort vorne im Stirnbereich so eine "Matratze"...

Mich würde mal interessieren ob die Leute das auch wirklich so wollen,oder einfach dem Arzt
vertrauen und machen lassen,weil er so einen guten ruf hat!

Die Haarlinie , welche gesetzt wird , wird dem Patienten vor dem Eingriff gezeigt .
In der Regel auf einem großen Bild des Patienten drauf skizziert , um ihm alles genau zu
veranschaulichen .

Mfg 

N-----

Subject: Re: Niemals Strip-Methode !!!!
Posted by Michael G. on Thu, 20 Nov 2008 21:02:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

AlviArmaniGER schrieb am Don, 20 November 2008 16:15NW5a schrieb am Don, 20 November
2008 15:24AlviArmaniGER schrieb am Don, 20 November 2008 15:05NW5a schrieb am Don, 20
November 2008 10:33Ein ausgdünnter Donor wird in jedem Fall zu sehen sein. Gerade, wenn
die Haare dunkler sind oder der Donor nur durchschnittlich dicht [url]javascript://ist.[/url] 

Die Fragen welche Methde nun die Richtige ist, kann keiner beantworten, da die Kriterien je nach
Person zu individuell sind Daher werden wir Oberexperten in 20 Jahren noch darüber sinieren.
Wenn sich nix bis dahin ändert, aber ich habe gelesen, daß Stefan Raab die Forschung
unterstützt.

Hatte der gute Mann wohl eine OP ? Sieht für mich so aus.

600o FUE von Armani ( sieht aus wie bei einer OMA, die ausgedünnt ist, selbst die Seiten)

http://megasession.blogspot.com/
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Der Patient hat auch einen sehr sehr dünnen Donorbereich gehabt .
Man kann vor der Megasesion schon seine Kopfhaut sehen .
Nicht grade die beste Vorraussetzung für eine volle Haarpracht .
Aber finde dafür , dass NW4-NW5 war , kann er mit dem Ergebnis ganz zufrieden sein .

Mfg 

N-----

Das finde ich nicht, wahrscheinlich wurde er nicht richtig aufgeklärt !  Vielleicht kannst du
nochmal erklären warum er nur 1,4 Haare pro Graft bekommen hat ?

Danke

Also Aufklärung ist ja sowieso die Pflicht jedes Arztes , selbst wenn nicht sollte man eine
fordern. 
Aber ich denke mal, die Ärzte in der heutigen Zeit sind sich ihrer Pflicht bewusst und
professionell genug um zu wissen , dass vorallem bei solch einem Eingriff die
Aufklärungsgespräche unvermeidbar sind.

Er kann ja nicht einfach loslegen und dann ciao das wars   

Ich persönlich war ja nicht bei seinem Gespräch dabei , aber ich weiss wie es abläuft und er
wurde mit Sicherheit Aufgeklärt über seine Donorbeschaffenheit , über die Haarlinie , über
den Haartyp und all sowas .

Und warum hat er nun nur 1,4 Haare pro Graft?

By the way, N-----....ich finde Deine "Komma-Auf-der-falschen-Seite-Setzung" voll geil...
....erinnert mich bischen so an das Beispiel eines Nachrichtensprechers, der den 3.Weltkrieg
ansagt, aber keiner richtig zuhört, weil alle nur den Caffeefleck auf seiner Krawatte anschauen.
Obwohl es eigentlich total unwichtig ist, aber machst Du das absichtlich?

Vito

 

Subject: Re: Niemals Strip-Methode !!!!
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Posted by AlviArmaniGER on Fri, 21 Nov 2008 03:09:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Michael G. schrieb am Don, 20 November 2008 22:02AlviArmaniGER schrieb am Don, 20
November 2008 16:15NW5a schrieb am Don, 20 November 2008 15:24AlviArmaniGER schrieb
am Don, 20 November 2008 15:05NW5a schrieb am Don, 20 November 2008 10:33Ein
ausgdünnter Donor wird in jedem Fall zu sehen sein. Gerade, wenn die Haare dunkler sind oder
der Donor nur durchschnittlich dicht [url][url]javascript://ist.[/url][/url] 

Die Fragen welche Methde nun die Richtige ist, kann keiner beantworten, da die Kriterien je nach
Person zu individuell sind Daher werden wir Oberexperten in 20 Jahren noch darüber sinieren.
Wenn sich nix bis dahin ändert, aber ich habe gelesen, daß Stefan Raab die Forschung
unterstützt.

Hatte der gute Mann wohl eine OP ? Sieht für mich so aus.

600o FUE von Armani ( sieht aus wie bei einer OMA, die ausgedünnt ist, selbst die Seiten)

http://megasession.blogspot.com/

Der Patient hat auch einen sehr sehr dünnen Donorbereich gehabt .
Man kann vor der Megasesion schon seine Kopfhaut sehen .
Nicht grade die beste Vorraussetzung für eine volle Haarpracht .
Aber finde dafür , dass NW4-NW5 war , kann er mit dem Ergebnis ganz zufrieden sein .

Mfg 

N-----

Das finde ich nicht, wahrscheinlich wurde er nicht richtig aufgeklärt !  Vielleicht kannst du
nochmal erklären warum er nur 1,4 Haare pro Graft bekommen hat ?

Danke

Also Aufklärung ist ja sowieso die Pflicht jedes Arztes , selbst wenn nicht sollte man eine
fordern. 
Aber ich denke mal, die Ärzte in der heutigen Zeit sind sich ihrer Pflicht bewusst und
professionell genug um zu wissen , dass vorallem bei solch einem Eingriff die
Aufklärungsgespräche unvermeidbar sind.

Er kann ja nicht einfach loslegen und dann ciao das wars   

Ich persönlich war ja nicht bei seinem Gespräch dabei , aber ich weiss wie es abläuft und er
wurde mit Sicherheit Aufgeklärt über seine Donorbeschaffenheit , über die Haarlinie , über
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den Haartyp und all sowas .

Und warum hat er nun nur 1,4 Haare pro Graft?

By the way, N-----....ich finde Deine "Komma-Auf-der-falschen-Seite-Setzung" voll geil...
....erinnert mich bischen so an das Beispiel eines Nachrichtensprechers, der den 3.Weltkrieg
ansagt, aber keiner richtig zuhört, weil alle nur den Caffeefleck auf seiner Krawatte anschauen.
Obwohl es eigentlich total unwichtig ist, aber machst Du das absichtlich?

Vito

 

Wie meinst du das mit den Kommas ? An welcher stelle genau ?

Und Woher habt ihr den Wert 1,4 ,wenn ich fragen darf ?

Mfg

N-----

Subject: Re: Niemals Strip-Methode !!!!
Posted by tryout on Fri, 21 Nov 2008 05:17:19 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

7200 Haare : 5000 Grafts = 1,44 Haare pro Graft. Normal sind ca. 2,2 Haare pro Graft. Bei 5000
Grafts hätte der Patient also ca. 11.000 Haare bekommen sollen. 7200 Haare entsprechen nach
den Durchschnittswerten lediglich einer HT mit dem Umfang von ca. 3300 Grafts. Im Klartext:
Wenn ich mir 3300 Grafts bei Arzt X hätte verpflanzen lassen, hätte ich dieselbe Anzahl von
Haaren bekommen wie User Code11, der 5000 Grafts bei Armani bekommen hat. Und am Ende
kommt es auf die Haare an, die Du auf der einst kahlen Stelle hast.

Subject: Re: Niemals Strip-Methode !!!!
Posted by NW5a on Fri, 21 Nov 2008 09:17:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Tryout,

so früh schon für die Sache zu kämpfen heisst schon was 

Da hättest du damals bei der Diskussion mit Phil und code11 schon  mit einsteigen sollen    
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Subject: Re: Niemals Strip-Methode !!!!
Posted by Michael G. on Fri, 21 Nov 2008 09:39:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

AlviArmaniGER schrieb am Fre, 21 November 2008 04:09
Wie meinst du das mit den Kommas ? An welcher stelle genau ?

Jetzt weiss ich das Du es absichtlich machst...  

Subject: Re: Niemals Strip-Methode !!!!
Posted by AlviArmaniGER on Fri, 21 Nov 2008 18:06:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

tryout schrieb am Fre, 21 November 2008 06:177200 Haare : 5000 Grafts = 1,44 Haare pro Graft.
Normal sind ca. 2,2 Haare pro Graft. Bei 5000 Grafts hätte der Patient also ca. 11.000 Haare
bekommen sollen. 7200 Haare entsprechen nach den Durchschnittswerten lediglich einer HT mit
dem Umfang von ca. 3300 Grafts. Im Klartext: Wenn ich mir 3300 Grafts bei Arzt X hätte
verpflanzen lassen, hätte ich dieselbe Anzahl von Haaren bekommen wie User Code11, der
5000 Grafts bei Armani bekommen hat. Und am Ende kommt es auf die Haare an, die Du auf der
einst kahlen Stelle hast.

Achso jetzt versteh ich , ihr meint Code11 .
Ich dachte ihr redet von dem Typen hier mit der 6100 mega session .

Habe mir über Code11 ,genau alles durchgelesen und frage mich warum ihr das damals nicht
verstanden habt ???

Er hat es euch doch damals schon oft genung erklärt .
Code11 sagte euch und das konnte man auch deutlich erkennen , dass wenn Dr. Armani Triple-
oder Multi-Grafts genommen hätte , er den Donor bei ihm komplett leergefegt hätte .
Er hatte keinen dichten Donorbereich .
Und ich kann mir auch gut vorstellen, dass Code11 ,wie er selber schon geschrieben hat damals,
nicht so mit Triples und Multis gesegnet ist wie andere Leute .(daher auch der magere
Donorbereich bei ihm )

Von daher war es nämlich genau richtig von Armani und von splitten kann man da echt nicht
reden .Was sollte er denn splitten bei ihm ? Die 2er ?!!??
Also man muss schon sehen , welchen Ausgangsdonorbereich man da zur Verfügung hat .

Mfg 

N-----
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Subject: Re: Niemals Strip-Methode !!!!
Posted by NW5a on Fri, 21 Nov 2008 18:31:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo N-----,

der Typ mit den 6300 Grafts hat aber auch nur 1,4 Haare erhalten. Hatte der auch so einen
schlechten Donor ? Auf hlh oder htn hat er seine Haarmenge genannt gehabt. Waren knapp 9000
Haare ... 

Wenn Code11 tatsächlich einen Donor hat mit 1,4 Haaren, dann habt ihr ihn ja richtig gut
beraten ! Wenn er eine extrem kleine Fläche ala Shuffle hat, dann hat er Glück gehabt. Hoffen
wir das für ihn.

Herzlichen Glückwunsch

Subject: Re: Niemals Strip-Methode !!!!
Posted by tryout on Fri, 21 Nov 2008 21:17:44 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Das hältst Du mir jetzt seit mehr als einem Jahr vor, NW5a. Weiterhin viel Spaß dabei.

Subject: Re: Niemals Strip-Methode !!!!
Posted by tryout on Fri, 21 Nov 2008 21:22:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich habe in keinem Forum weltweit bisher auch nur einen einzigen Strip-Patienten gesehen, der
einen Graft/Haarschnitt von nur 1,4 hatte. Hier sind's schon zwei bei einer FUE-Klinik! Aber 5000
oder 6000 FUE-Grafts hört sich natürlich super an! Vor allem in den Ohren von Leuten, die
empfänglich für Bombastisches sind. Nur, wenn ich mit 3000 Grafts dieselbe Haaranzahl
bekomme oder mit 5000 Strip-Grafts bei H&W plötzlich 10000 Haare, dann relativiert sich vieles.
Einfach mal drüber nachdenken...

Subject: Re: Niemals Strip-Methode !!!!
Posted by AJKV on Fri, 21 Nov 2008 21:56:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

tryout schrieb am Fre, 21 November 2008 22:22Ich habe in keinem Forum weltweit bisher auch
nur einen einzigen Strip-Patienten gesehen, der einen Graft/Haarschnitt von nur 1,4 hatte.

Strip mit 1,55 Haaren kann ich bieten, weniger habe ich bislang auch nicht gesehen.

 http://www.pb-hair.co.uk/forums/view_topic.php?id=1109&f orum_id=31
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Subject: Re: Niemals Strip-Methode !!!!
Posted by tryout on Sat, 22 Nov 2008 05:57:16 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Das war bisher auch mein Weltrekord, AJKV. Aber ehrlich gesagt musste in diesem Fall
wahrscheinlich auch gesplittet werden, weil es sich um einen reinen Haarlinienfall handelte. Wo
sollen die ganzen Einser denn sonst herkommen? Nur: Bei einem NW4/5 sieht das ja anders aus.
Ich war auch ein Haarlinienfall. Die haben mich auf 1,88 runtergesplittet, weil sie 800 Einser für
die ersten Reihen brauchten. Da habe ich dann auch Verständnis für. Aber 1,44 Haare pro
Graft bei einem NW5 per FUE. Naja...

Subject: Re: Niemals Strip-Methode !!!!
Posted by Prohairclinic on Sat, 22 Nov 2008 07:34:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

HattingenHair schrieb am Mit, 19 November 2008 18:16 
Ich kann nur sagen was uns einige Top FUE Experte gesagt haben...die Anwuchsraten bei FUE
sind oft nicht was man erwartet hat. 

Also dann bitte einige namen nennen !

Subject: Re: Niemals Strip-Methode !!!!
Posted by tryout on Sat, 22 Nov 2008 07:36:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Feller, Lindsey, Shapiro. Alle machen auch FUE.

Subject: Re: Niemals Strip-Methode !!!!
Posted by Prohairclinic on Sat, 22 Nov 2008 08:35:40 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

tryout schrieb am Sam, 22 November 2008 08:36Feller, Lindsey, Shapiro. Alle machen auch FUE.

Stimmt, aber es war der rede von TOP FUE experten und leider gehort keine davon in der liste.

Subject: Re: Niemals Strip-Methode !!!!
Posted by AJKV on Sat, 22 Nov 2008 09:07:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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bverotti schrieb am Sam, 22 November 2008 09:35tryout schrieb am Sam, 22 November 2008
08:36Feller, Lindsey, Shapiro. Alle machen auch FUE.

Stimmt, aber es war der rede von TOP FUE experten und leider gehort keine davon in der liste.

@ bverotti: Wenn Du schon sagst, wer nicht in die Liste gehört, dann kannst Du doch auch
sicherlich die Ärzte nennen, die Deiner Meinung nach hinein gehören!?!

Shapiro bietet im übrigen (noch) keine FUE an.

Subject: Re: Niemals Strip-Methode !!!!
Posted by tryout on Sat, 22 Nov 2008 09:27:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Feller ist für mich DER Top-FUE-Experte bei kleineren Norwood-Graden. Niemand setzt so
dicht und hat trotzdem so gute Anwuchsraten. Wohlgemerkt im FUE-Bereich.

Subject: Re: Niemals Strip-Methode !!!!
Posted by Prohairclinic on Sat, 22 Nov 2008 09:32:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

AJKV schrieb am Sam, 22 November 2008 10:07bverotti schrieb am Sam, 22 November 2008
09:35tryout schrieb am Sam, 22 November 2008 08:36Feller, Lindsey, Shapiro. Alle machen auch
FUE.

Stimmt, aber es war der rede von TOP FUE experten und leider gehort keine davon in der liste.

@ bverotti: Wenn Du schon sagst, wer nicht in die Liste gehört, dann kannst Du doch auch
sicherlich die Ärzte nennen, die Deiner Meinung nach hinein gehören!?!

Shapiro bietet im übrigen (noch) keine FUE an.

Fur mich ist entscheidend dass artse fast taglich ausfuhren, es gibt keine alternative fur erfahrung,
FUE braucht dieser routinen fast taglich.
Einem Michael Ballack wird nicht mehr lange Premiere league (oder bundesliga) spielen sollte er
sich nur beschrenken auf 1 oder 2 mal trainieren pro woche ! Ich jogge auch 1 oder 2 mal der
woche, aber ich kan auf jedem fall nicht mithalten mit leute die 5 mal pro woche joggen !

Daher ist meine liste beschrank auf arste die bereits jahren FUE taglich ausuben >
dr. woods
dr. ilter
dr. cole
dr. de reys
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Ich weiss nicht ob dr. Woods vorige FUT erfahrung hat, aber ich weiss dass er der streifen
methode als uberflussig betrachtet.
Dr. Ilter und dr. cole haben beide streifen angeboten UND complett erzetst durch FUE.  Warum
arbeiten dieser arsten jetzt viel mehr stunden als vorher ?? Weil sie eben dass beste wollen fur
Ihre patienten ... und dan komt man auf die ethische frage >
Wenn es 2 methoden gibt mit gleiche ergebnis dann muss immer die weniger invasieve methode
benutzt werden.
Es ist unverstandlich dass in haarchirurgie noch immer der FUT methode angeboten wird.  In
krankenhausen weltweit wird immer mehr und mehr microchirurgie angeboten (wen moglich) weil
es VIEL angenehmer ist fur den patienten (aber dafur schwieriger fur dan arts)

ps  > ich weiss dass der saphiro groupe eine excellente FUE einfuhren erhalten haben durch dr
Ilter und auch einem top assistenten geholt haben mit sehr viel FUE erfahrung.

Subject: Re: Niemals Strip-Methode !!!!
Posted by tryout on Sat, 22 Nov 2008 09:40:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@bverotti: Zeig mir doch mal gute NW5-FUE-Ergebnisse mit mehr als 5000 Grafts und 11.000
Haaren und einem Donor, der nicht ausgedünnt wirkt. Ich will das jetzt endlich mal sehen! Laut
Armani ist ja das Doppelte möglich. Also: Her damit...

Noch einmal: Ich hab gar nichts gegen FUE. Ich finde die Technik geil!!!! Aber Leute, die ein
schwerwiegendes HA-problem haben, werden mit der Kombination von FUE und FUT eben am
meisten erreichen. Warum sehen FUE-Kliniken das nicht ein, bverotti??? Was bringt Euch diese
Ausschließlichkeit?

Du sagst doch selbst, ab 3000 Grafts siehst man die Ausdünnung. Jetzt nimm mal mich:
NW2/3, 4050 Grafts! Das wäre doch schon für mich zu wenig gewesen.

Wenn ich ein NW5 wäre, dann könnte ich zwei Max-Strips machen und dann mit FUE weiter
an mir arbeiten. Das ist doch supergeil. Da kannst Du doch nicht ernsthaft sagen, das geht auch
nur mit FUE, weil die Technik überlegen ist. Das sind doch Märchen.

P.S.: Shapiro wird niemals komplett auf FUE umstellen. Er sieht die Technik als Klasse-Option.
Genau wie Feller und die Hattinger. Und mir ist es lieber, ein Arzt extrahiert in aller Ruhe und mit
aller Sorgfältigkeit pro Tag 1000 FUE-Grafts an meinem Hinterkopf als jemand stürmt den
Donor und zieht 3000 Grafts am Tag raus.

Liebe Grüße

Subject: Re: Niemals Strip-Methode !!!!
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Posted by NW5a on Sat, 22 Nov 2008 10:05:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Echt ? 1 Jahr ...     Glaube ich nicht   

Subject: Re: Niemals Strip-Methode !!!!
Posted by NW5a on Sat, 22 Nov 2008 10:09:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

bverotti schrieb am Sam, 22 November 2008 10:32AJKV schrieb am Sam, 22 November 2008
10:07bverotti schrieb am Sam, 22 November 2008 09:35tryout schrieb am Sam, 22 November
2008 08:36Feller, Lindsey, Shapiro. Alle machen auch FUE.

Stimmt, aber es war der rede von TOP FUE experten und leider gehort keine davon in der liste.

@ bverotti: Wenn Du schon sagst, wer nicht in die Liste gehört, dann kannst Du doch auch
sicherlich die Ärzte nennen, die Deiner Meinung nach hinein gehören!?!

Shapiro bietet im übrigen (noch) keine FUE an.

Fur mich ist entscheidend dass artse fast taglich ausfuhren, es gibt keine alternative fur erfahrung,
FUE braucht dieser routinen fast taglich.
Einem Michael Ballack wird nicht mehr lange Premiere league (oder bundesliga) spielen sollte er
sich nur beschrenken auf 1 oder 2 mal trainieren pro woche ! Ich jogge auch 1 oder 2 mal der
woche, aber ich kan auf jedem fall nicht mithalten mit leute die 5 mal pro woche joggen !

Daher ist meine liste beschrank auf arste die bereits jahren FUE taglich ausuben >
dr. woods
dr. ilter
dr. cole
dr. de reys

Ich weiss nicht ob dr. Woods vorige FUT erfahrung hat, aber ich weiss dass er der streifen
methode als uberflussig betrachtet.
Dr. Ilter und dr. cole haben beide streifen angeboten UND complett erzetst durch FUE.  Warum
arbeiten dieser arsten jetzt viel mehr stunden als vorher ?? Weil sie eben dass beste wollen fur
Ihre patienten ... und dan komt man auf die ethische frage >
Wenn es 2 methoden gibt mit gleiche ergebnis dann muss immer die weniger invasieve methode
benutzt werden.
Es ist unverstandlich dass in haarchirurgie noch immer der FUT methode angeboten wird.  In
krankenhausen weltweit wird immer mehr und mehr microchirurgie angeboten (wen moglich) weil
es VIEL angenehmer ist fur den patienten (aber dafur schwieriger fur dan arts)

ps  > ich weiss dass der saphiro groupe eine excellente FUE einfuhren erhalten haben durch dr
Ilter und auch einem top assistenten geholt haben mit sehr viel FUE erfahrung.
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Es kann auch sein, daß sie mit Strip aufgehört haben, weil da einfach andere besser waren
und so   sich eine Alternative überlegen mussten... 

Subject: Re: Niemals Strip-Methode !!!!
Posted by AJKV on Sat, 22 Nov 2008 10:33:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

bverotti schrieb am Sam, 22 November 2008 10:32AJKV schrieb am Sam, 22 November 2008
10:07bverotti schrieb am Sam, 22 November 2008 09:35tryout schrieb am Sam, 22 November
2008 08:36Feller, Lindsey, Shapiro. Alle machen auch FUE.

Stimmt, aber es war der rede von TOP FUE experten und leider gehort keine davon in der liste.

@ bverotti: Wenn Du schon sagst, wer nicht in die Liste gehört, dann kannst Du doch auch
sicherlich die Ärzte nennen, die Deiner Meinung nach hinein gehören!?!

Shapiro bietet im übrigen (noch) keine FUE an.

ps  > ich weiss dass der saphiro groupe eine excellente FUE einfuhren erhalten haben durch dr
Ilter und auch einem top assistenten geholt haben mit sehr viel FUE erfahrung.

Redest Du bei dem Assistenten von Thomas Ortiz alias Hairtech? Und kannst Du mir auch Deine
Einschätzung zu Shapiro im FUT-Bereich geben? Hast Du Hinweise, wann SMG FUE anbieten
wird?

Vielen Dank im Voraus...

Subject: Re: Niemals Strip-Methode !!!!
Posted by Prohairclinic on Sat, 22 Nov 2008 12:51:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

tryout schrieb am Sam, 22 November 2008 10:40@bverotti: Zeig mir doch mal gute
NW5-FUE-Ergebnisse mit mehr als 5000 Grafts und 11.000 Haaren und einem Donor, der nicht
ausgedünnt wirkt. Ich will das jetzt endlich mal sehen! Laut Armani ist ja das Doppelte
möglich. Also: Her damit...

Noch einmal: Ich hab gar nichts gegen FUE. Ich finde die Technik geil!!!! Aber Leute, die ein
schwerwiegendes HA-problem haben, werden mit der Kombination von FUE und FUT eben am
meisten erreichen. Warum sehen FUE-Kliniken das nicht ein, bverotti??? Was bringt Euch diese
Ausschließlichkeit?
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Du sagst doch selbst, ab 3000 Grafts siehst man die Ausdünnung. Jetzt nimm mal mich:
NW2/3, 4050 Grafts! Das wäre doch schon für mich zu wenig gewesen.

Wenn ich ein NW5 wäre, dann könnte ich zwei Max-Strips machen und dann mit FUE weiter
an mir arbeiten. Das ist doch supergeil. Da kannst Du doch nicht ernsthaft sagen, das geht auch
nur mit FUE, weil die Technik überlegen ist. Das sind doch Märchen.

P.S.: Shapiro wird niemals komplett auf FUE umstellen. Er sieht die Technik als Klasse-Option.
Genau wie Feller und die Hattinger. Und mir ist es lieber, ein Arzt extrahiert in aller Ruhe und mit
aller Sorgfältigkeit pro Tag 1000 FUE-Grafts an meinem Hinterkopf als jemand stürmt den
Donor und zieht 3000 Grafts am Tag raus.

Liebe Grüße

Also Tryout,
Wie sollen wir ernten aus den donor ohne es aus zu dunnen ? Dass ist wie bei strip verlangen
dass es zu keine narbe komt !
Fur einem nw5 mittels FUE (und 1 strip) Am besten mal auf meiner blog schauen
http://fue-hairtransplants.blogspot.com/

Sie sagen dass 5000+ FUE ein marches sind. Bereite dich vor auf die zukunft, dass wird ein sehr
boses erwachen fur manche !
Jetzt druck diesem nachsten sats mal ins gehirn > 
Mittels FUE wird AUF JEDEM PATIENTEN MEHR GRAFTS ERZIEHLEN WIE BEI STRIP, basta.

Saphiro wird niemals umstellen ??? Ich weiss dass nicht und ebenso weiss du das gegenteil auch
nicht. Aber beim nachsten Ishrs in Amsterdam werde ich ihm mal druber ansprechen.

Mit allem respect, aber dr. Feller hat seine eigenst entwikkelte instrumenten und routinen.  Er
scheint selber damit nicht klar zu kommen und spricht von problemen. Dass heist ER hat mit
seiner technik ins SEINER handen problemen.  Dass ist also keinem vergleich zu unsere und
andere FUE.

Subject: Re: Niemals Strip-Methode !!!!
Posted by tryout on Sat, 22 Nov 2008 16:49:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

1.) Ich habe nie gesagt, dass man den Donor bei FUE nicht ausdünnt. Ihr hingegen behauptet
so oft, dass man ihn erst ab 3000 Grafts optisch ausdünnt. Mir kommt es aber auf die Haare an,
nicht auf die Grafts. Laut Armani kann man 10.000 Gtrafts und mehr aus dem Donor ernten. Das
entspräche, wenn er nicht splittet, 22.000 Haaren. Das will ich einfach mal sehen!

2.) Ich habe nie gesagt, dass man keine 5000 Grafts ernten kann. Was ich aber sage, ist, dass
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Megasessions dieser Art an einem einzigen Tag mit einer seriösen Haarmenge (ca. 11.000) und
ohne Splitting schlicht nicht funktionieren. Dabei bleibe ich auch.

3.) Bei allem Respekt. Die besten Haarlinien-Resultate, die ich in meinem Leben je von einem
FUE-Arzt gesehen habe, stammen von Feller. Wenn Du jetzt sagst, er käme mit seinen
Instrumenten nicht klar, ist das der blanke Hohn. Ich würde mal gerne ein so dichtes
Haarlinien-Resultat von Euch mit 65+-Dichten sehen.

Subject: Re: Niemals Strip-Methode !!!!
Posted by Prohairclinic on Sat, 22 Nov 2008 18:10:46 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

tryout schrieb am Sam, 22 November 2008 17:491.) Ich habe nie gesagt, dass man den Donor
bei FUE nicht ausdünnt. Ihr hingegen behauptet so oft, dass man ihn erst ab 3000 Grafts
optisch ausdünnt. Mir kommt es aber auf die Haare an, nicht auf die Grafts. Laut Armani kann
man 10.000 Gtrafts und mehr aus dem Donor ernten. Das entspräche, wenn er nicht splittet,
22.000 Haaren. Das will ich einfach mal sehen!

2.) Ich habe nie gesagt, dass man keine 5000 Grafts ernten kann. Was ich aber sage, ist, dass
Megasessions dieser Art an einem einzigen Tag mit einer seriösen Haarmenge (ca. 11.000) und
ohne Splitting schlicht nicht funktionieren. Dabei bleibe ich auch.

3.) Bei allem Respekt. Die besten Haarlinien-Resultate, die ich in meinem Leben je von einem
FUE-Arzt gesehen habe, stammen von Feller. Wenn Du jetzt sagst, er käme mit seinen
Instrumenten nicht klar, ist das der blanke Hohn. Ich würde mal gerne ein so dichtes
Haarlinien-Resultat von Euch mit 65+-Dichten sehen.

1. Ich auch, mochte ich mal sehen weil eben 10000 grafts, ungesplited ist 50% oder mehr der
verfugbahren grafts. 

2. es gibt grenzen was man an einem tag schaft. Ich glaube die manuele FUE stost hier auf
seinem grensen bei etwa 2500-3000 grafts am tag.

3. Verstehe ich deine argumentation nicht weil eben FUE einem methode ist fur die entfernung
der haren, nicht dass einsetzen.
Ich bin auch begeistert von Feller haarlinie, kein problem.
Es geht nur darum dass dr. Feller schon haufig berichtet hat dass er problemen hat mit der
extraction.  Dass haben die TOP fue experten eben nicht, aber villeicht wollen sie dass einfach
nicht versehen.

Frag doch mal an alle artse die beim FUE demo mit dr. Ilter dabei waren ob es problemen gab ...
ob es transectionen gab ... ob die grafts beschadigt aussehen unter der micropscope.  Dass sind
FACTEN und nicht von 'hat mir mal eine erzahlt'.

Page 41 of 43 ---- Generated from Haartransplantation Forum

https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=usrinfo&id=1885
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=rview&th=1850&goto=28247#msg_28247
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=post&reply_to=28247
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php


Subject: Re: Niemals Strip-Methode !!!!
Posted by happy1 on Sun, 23 Nov 2008 17:13:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Was mich an der Strip Methode immer wieder fasziniert ist, es werden meist große Mengen an
Grafts entnommen, aber am Aussehen des Donors ändert sich rein gar nichts. 

Beispiel:  http://www.hassonandwong.com/patient_gallery/photo_viewer.ph
p?pid=90&page=0&transplant_type=normal

Mich würde interessieren, ob man "Top Patienten" wie: Shuffle, jotronic, NicNitro, oder
London_Lad noch weitere Strips entnehmen kann? (Keine FUE!)

Mit der Zeit müsste sich doch wieder eine gewisse Laxaty einstellen, ohne bei der nächsten
OP eine breite Narbe befürchten zu müssen. 

Happy

 

Subject: Re: Niemals Strip-Methode !!!!
Posted by NW5a on Sun, 23 Nov 2008 17:18:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Natürlich ist irgendwann Schluß, aber danach könnten sie immer noch FUE wählen.

Gruß

Subject: Re: Niemals Strip-Methode !!!!
Posted by happy1 on Sun, 23 Nov 2008 17:33:46 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

NW5a schrieb am Son, 23 November 2008 18:18Natürlich ist irgendwann Schluß, aber
danach könnten sie immer noch FUE wählen.

Gruß

Ja stimmt schon, irgentwann ist Schluß. Nur würde mich interessieren ob zb. bei Shuffle
wirklich schon Schluß ist, oder ob er noch eine weitere Strip OP machen könnte. (Keine
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FUE!!!)

Möchte nur die gängigen Theorien mit der Praxis vergleichen.

Gruß
Happy
 

Subject: Re: Niemals Strip-Methode !!!!
Posted by NW5a on Sun, 23 Nov 2008 19:43:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Das kann hier keiner beantworten. Du müsstest unseren Spezi Shuffle an die Hand nehmen
und ihn von dem Doc seines Vertrauens untersuchen lassen. Dann weißt du ganz genau, was
noch geht   

Subject: Re: Raab..........
Posted by Atschy on Tue, 09 Dec 2008 15:59:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hi @ all...

also ich gehe auch ganz stark davon aus, dass stefan Raab eine ht im vorderen oberkopf bereich
hat durchführen lassen.

wie ich darauf komme?! der typ ist ja so present, dass man das eigentlich beobachten
kann/konnte.

und na klar die mehrmonatige sommerpause, sowie sein irokesenschnitt....haben da schon
geholfen ....  

Subject: Re: Raab..........
Posted by NW5a on Tue, 09 Dec 2008 16:11:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Das war dann def. FUE ! Denn eine Strip Narbe habe ich zu der Zeit  nicht entdecken können 
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